
 
平成３０年度 

第１回鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 
 

日 時： 平成３０年６月１日（金）午後１時３０分～午後２時１５分  

場 所： 鎌ケ谷市役所６階 第４委員会室 

出席者： 根本奈穂美委員、服部裕介委員、廣原忠委員、藤平和夫委員、御代川泰久委員 

     荻尾登喜江委員、石川宏貴委員 

事務局： 皆川教育長、狩谷文化・スポーツ課長、湯浅スポーツ係長、安田主事、 

     加藤主事補 

傍聴者： ０人 

議 題： 報告事項 

       ①平成２９年度スポーツ推進事業の報告について 

       ②平成３０年度生涯スポーツ振興補助金について 

       ③平成３０年度スポーツ推進事業について 

       ④後期基本計画第４次実施計画について 

      

 

１ 開会 

 

事務局：（審議会を開会する。） 

 

２ 教育長挨拶 

 

 

３ 委員変更、副会長の選出 

 

事務局：小中学校体育連盟より、委員変更の申し出があり、眞田委員から樋口委員へ変更

された。なお、前任の眞田委員が副会長であったことから、樋口委員に引き続き

副会長を推薦、承認される。 

 

 

４ 議事録署名人の選出等 

 

事務局：議事録署名人として名簿順により藤平委員・荻尾委員を推薦、承認される。 

    本会議は原則公開となるが、本日の傍聴者はなし。 

   （議題：御代川会長進行） 

  

 

 



５ 議題 

 

報告事項①平成２９年度スポーツ推進事業の報告について事務局より資料に基づき説明 

 

    特に、質問・意見はなく承認 

 

 

報告事項②平成３０年度生涯スポーツ振興補助金について事務局より資料に基づき説明 

 

    特に、質問・意見はなく承認 

 

 

報告事項③平成３０年度スポーツ推進事業について事務局より資料に基づき説明 

 

委 員：四本椚多目的グラウンドの駐車場整備の工事が終了するのはいつか。また、駐車

場が整備されることに伴い、県営住宅の居住者や管理者とトラブルがないように

話し合いはしているのか。 

 

事務局：契約工期は平成３０年７月６日までとなっている。県営住宅側には工事開始前に

あいさつに行っている。県営住宅側としては、居住者の生活の妨げにならないよ

うに、県営住宅周辺の路上に駐車するなど迷惑行為は控えてほしいとは言われて

いる。  

 

 

報告事項④後期基本計画第４次実施計画について事務局より資料に基づき説明 

 

委 員：陸上競技場改修事業の完了と、競技場が使用できるようになる時期はいつになる

のか。  

 

事務局：事業完了時期は平成３３年度を予定している。平成３０年度はトラック及びイン

フィールドの工事のため、陸上競技場を使用することはできないが、工事完了後

は、陸上競技場の使用を再開する予定である。ただし、メインスタンドの改修工

事を行う際は、一時的に陸上競技場が使用できなくなる可能性はある。また、平

成３１年度から陸上競技場の使用を再開する予定だが、同年度に計画されている

備品購入が完了するまでは、日本陸上競技連盟第４種公認を取得することはでき

ない。 

 

 



６ その他 

 

委 員：ニュース等でｅスポーツについて話題になっているが、鎌ケ谷市でも今後、導入

する予定はあるのか。 

 

事務局：具体的にｅスポーツがどういったものなのかを把握できていない。導入について

は今後、精査し検討していきたい。 

 

 

以上、質問等がなく、会議を閉会 



 

    以上、会議の経過を記載し、相違ないことと証明するため、次に署名する。 

 

 平成３０年６月２９日 

 

                                会議録署名人    藤平 和夫      

 

 

                                会議録署名人    荻尾 登喜江     

 

 


